

**GATRA DEWATA**

## Jazz On The Block Vol. X: Event musik tak terlupakan dengan Maestro Gitar Balawan

Ray - [DENPASAR.GATRADEWATA.ID](https://DENPASAR.GATRADEWATA.ID)

May 26, 2023 - 18:21



*Jazz on The Block akan Kembali di gelar pada tanggal 27 Mei 2023.*

DENPASAR – 26 Mei 2023, Keseruan acara music di Bali memang tidak ada habisnya, kali ini akan diterangi oleh Jazz on The Block yang kembali hadir untuk ke sepuluh kalinya, Jazz on The Block akan Kembali di gelar pada tanggal 27 Mei 2023.

# Jazz on the Block X

## Balawan

FEAT BATUAN ETHNIC FUSION

SATURDAY

**27.05.23**

**4.00 PM ONWARDS**

MARKETING LOUNGE VASAKA BALI  
(JL. WR. SUPRATMAN, DENPASAR, BALI)



Balawan  
Music  
Training  
Centre

FREE ENTRY

RESERVATION REQUIRED  
**081 918 350 400**



VASAKA  
BALI

BUMI  
UNTUK  
INDONESIA

A LUXURY DEVELOPMENT BY  
PT WASKITA KARYA REALTY

W  
reality  
brings life to you



Acara yang akan di mulai dari jam 16:00 WITA menampilkan performance dari anak-anak berbakat besutan Balawan Music Training Centre. Selain itu sang living legend Balawan juga akan menampilkan special shownya Bersama Batuan Ethnic Fusion.

Jazz on the Block akan diadakan di Kawasan perumahan mewah yang berkonsep Modern Tropical Living yaitu Vasaka Bali, sebuah lokasi yang indah

dan nyaman untuk melengkapi suasana mempesona acara ini, sehingga penonton dapat sepenuhnya terhanyut dalam penampilan yang memikat sepanjang malam.

Koordinator Event Akbar Kukuh mengungkapkan Event regular yang dilaksanakan di Kawasan perumahan Vasaka Bali ini merupakan apresiasi kepada musisi musisi muda Bali untuk dapat memajukan Industri Musik dan Industri Kreatif khususnya daerah Denpasar, Bali.

Dia mengatakan gelaran JTB Vol.X ini menyuguhkan vibes/ambience yang berbeda dibandingkan gelaran JTB sebelumnya

“Kami sangat senang memiliki Balawan sebagai tamu spesial kami, yang bakat musiknya sangat luar biasa pasti akan meninggalkan kesan mendalam bagi semua yang hadir dan semoga event music ini menjadi sajian menarik untuk para penikmat music khususnya genre jazz di sekitaran area Denpasar, maka dari itu nikmati keseruannya untuk datang ke Vasaka Bali karena event tersebut tidak di pungut biaya sama sekali” ujar Akbar Kukuh. (Tim)

.....

## **Tentang Vasaka Bali**

Vasaka Bali mengusung tagline Your Dream Home In Bali, berkonsep Tropical Modern Living, Hal ini tercermin dari desain bangunan dan interior yang di tawarkan oleh Vasaka Bali. Dibangun di atas lahan seluas 12 hektar, di jalan WR Supratman yang menghubungkan pusat kota Denpasar ke Ubud, merupakan kawasan perumahan eksklusif pertama di Bali yang terkonsep berdampingan dengan lifestyle & commercial center yang nyaman dan lengkap.

Konsep Vasaka Lifestyle and Commercial Center (VLCC) akan di lengkapi dengan berbagai tenant yang dapat mengakomodir segala kebutuhan para penghuni di perumahan Vasaka Bali.

Tidak hanya itu, fasilitas bintang lima lainnya yang diberikan Vasaka Bali dilengkapi dengan fitness center, tennis court, basketball court, swimming pool, barbeque pits, yoga place, children playground, jogging track, dan bicycle lanes disepanjang boulevard.

Untuk memberikan kenyamanan penghuni, Vasaka Bali mengusung konsep smart living dengan menyediakan CCTV, smart digital door lock, smart home system dan one gate system.

Mendukung pemerintah menerapkan adaptasi kebiasaan baru, tersedia concierge di gate masing-masing cluster guna menampung paket barang kiriman, meningkatkan keamanan & kenyamanan penghuni, mengurangi risiko kontak langsung dengan kurir.

Jika Anda penasaran dengan Unit Unit yang ada di Vasaka Bali kunjungi marketing Lounge kami di Jl. WR. Supratman, Kota Denpasar, Bali yang buka setiap hari, mulai pukul 09.00 sampai 18.00 WITA.

Anda juga bisa mengunjungi situs [www.vasakabali.com](http://www.vasakabali.com) atau telepon (0361)-3350-400, serta Whatsapp 0819-1835-0400 untuk mengetahui informasi lengkap

mengenai perumahan Vasaka Bali.